



Dans cette fiction interactive, le joueur endosse alternativement les rôles de Sarah et de Julien.

La vie des deux protagonistes connaît de gros chamboulements qui vont nécessiter de prendre de grandes décisions. Il sera notamment question de déménagement, de mariage précipité et de changement de poste. Ces événements auront tous un effet sur leurs données personnelles.

Sur ce principe de base, la mécanique de jeu est simple : elle consiste à prendre des décisions en faisant à chaque fois le meilleur choix parmi ceux qui sont proposés au fil de la narration, à la manière d'un « livre dont vous êtes le héros ». Mais attention : si certains choix n'empêchent pas le joueur de progresser dans l'histoire, d'autres ne pardonneront pas et conduiront à un game over !

Pas de panique, en cas de doute, des pastilles pédagogiques sont proposées aux moments cruciaux du jeu .